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Après la signature du mé-
morandum en avril dernier
lors du séjour dans notre
pays de Liu Shaoxi, prési-
dent de cette multinatio-
nale chinoise, le tour est
revenu cette semaine à
l’édile de la capitale, Rose
Christiane Ossouka Ra-
ponda, accompagnée
d’une équipe d’experts,
d’effectuer le déplacement
de la ville Shantou au sud-
est de la Chine, pour exa-
miner les contours et
conclure les termes de cet
accord, qui est cher au
président de la République. 

UN pas supplémentairevient d’être franchi dans lepartenariat stratégiqueamorcé depuis le moisd’avril dernier entre lamairie de Libreville et legroupe Yihua en Chine,lors du séjour dans notrepays de son président, LiuShaoxi, et d’une délégationd’hommes d’affaires chi-nois. Après le mémoran-dum signé à cette occasionavec la municipalité pourl’étude et la mise en œuvred’un certain nombre deprojets d’intérêt général,voici qu’arrive, à présent,l’heure de leur formalisa-tion et de la définition desmodalités d’exécution. A latête d’une délégation d’ex-perts et de techniciens, lamaire de Libreville, RoseChristiane Ossouka Ra-ponda, séjourne depuis le23 juillet dernier à Shan-tou, ville située au sud-estde la Chine, pour examineret conclure les termes decet accord à travers lequella multinationale chinoisese propose d’accompagnerle Gabon. Quatre projetsont été retenus à ce sujet.

En avant pour la formalisation et la mise en œuvre des projets
Gabon-Chine/Partenariat stratégique mairie de Libreville-groupe Yihua

Frédéric Serge LONG
Shantou/Chine

Une vue de la délégation de la mairie de Libreville.
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Une phase de la signature de l'accord.
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La photo de famille entre la délégation gabonaise et le groupe chinois.

Ph
o
to
 :
 F
ré

d
é
ri
c 
Se

rg
e
 L
o
ng

C'est le vice-Premier minis-
tre Bruno Ben Moubamba,
chef de la délégation ga-
bonaise dans le cadre des
Jeux de la Francophonie à
Abidjan, qui en était por-
teur. La ministre des Sports
Nicole Assélé, était égale-
ment présente à l'au-
dience.

EN marge des 8es Jeux dela Francophonie qui se dé-roulent à Abidjan depuis le21 juillet, le vice-Premierministre (VPM), ministrede l’Urbanisme, de l’Habi-tat social et du Logementdu Gabon, Bruno Ben Mou-bamba a été reçu mardidernier par le président de

la République de la Côted'Ivoire, Alassane Dra-mane Ouattara.Durant cet entretien, levice-Premier ministreBruno Ben Moubamba, aindiqué être porteur d’unmessage d’amitié du prési-dent gabonais Ali Bongo

Ondimba à son homologueivoirien Alassane DramaneOuattara. Message dont lateneur n'a pas été révélée.M. Bruno Ben Moubamba ajuste indiqué qu'il avaitprofité de l’occasion pourrappeler à son hôte les re-lations bilatérales très im-

portantes et très solidesqui lient la Côte d’Ivoire etle Gabon.Le VPM a également réi-téré à M. Alassane Dra-mane Ouattara la volontédu gouvernement gabonaisd’œuvrer à la consolidationet au renforcement des re-

lations d’amitié et de coo-pération qui existent entrenos deux pays.Le représentant du chef del’Etat aux 8es Jeux de laFrancophonie s’est enoutre réjoui de la partici-pation du Gabon à cet évé-nement, qui est «le symbole

de la culture de la paix par-
tagée par le Gabon, la Côte
d’Ivoire et le continent afri-
cain».Le ministre des Sports, Ni-cole Assélé, a égalementpris part à cet entretien,tout comme l'ambassadeurdu Gabon en Côte d'Ivoire.

Un message d'Ali Bongo Ondimba remis à Alassane Ouattara
Coopération Gabon-Côte d'Ivoire

S.A.M.
Abidjan/Côte d'Ivoire 

Le vice-Premier ministre Bruno Ben Moubamba remettant le message du président Ali Bongo ondimba à son homologue Alassane Dramane
Ouattara. Photo du droite : Photo de famille après l'audience.
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La réunion des techniciensgabonais et chinois lundidernier à l’hôtel internatio-nal de Shantou a fixé leurcadre et les conditions deleur mise en œuvre. Lessecteurs prioritairementciblés sont l’immobilier,l’aménagement urbain et laconstruction d’infrastruc-tures à caractère social.Pour renforcer sa compé-tence, Yihua s’est entourépour l’occasion d’un autrepartenaire chinois detaille : le groupe Hongyi,expérimenté dans l’immo-

projets si chers à la Nation
gabonaise, et que notre ap-
port soit d’une aide considé-
rable pour leur
concrétisation», a dit, poursa part, Liu Zhihong, prési-dent du groupe Hongyi.Notons que la mise enœuvre de ce partenariatstratégique entre la mairiede Libreville et le groupeYihua témoigne des effortsinlassables du chef del’Etat Ali Bongo Ondimba, àœuvrer pour le développe-ment et à inciter les inves-tisseurs à s’implanter dansnotre pays. Avec sonrayonnement internatio-nal, nul doute que legroupe Yihua parviendra ànous apporter son exper-tise dans les secteursconcernés. Liu Shaoxi avaitdéjà réservé un accueilchaleureux au chef del’Etat Ali Bongo Ondimba,lors de sa visite en Chineen décembre dernier. Sonséjour au Gabon en avril decette année avait servi, surinstructions du numéro ungabonais, à nouer descontacts avec la mairie deLibreville et la visite deShantou en est le prolonge-ment normal.

bilier et le développementdu tourisme. D’ici septem-bre prochain, leurs expertseffectueront le déplace-ment de Libreville pour ex-plorer tous les contours liésà la mise en œuvre de cesprojets.Pour marquer ainsi leur ac-cord et fixer leur détermi-nation à donner vie à cesdifférents programmes, lesparties gabonaise et chi-noise se sont retrouvéesmardi au cours d’uneséance de restitution. Pourla maire de Libreville, ce

qu’il y a à réaliser est d’uneimportance capitale etreste intimement lié au dé-veloppement urbain.
«Notre vœu est que le
groupe Yihua devienne lea-
der en matière d’investisse-
ment dans notre pays afin
que le projet qu’il a porté
devant le chef de l’Etat se
réalise, que l’enthousiasme
qui l’anime et que l’amour
voué par le président du
groupe Hongyi au Gabon
fassent en sorte que nous
débouchions sur d’autres
projets tout aussi concrets»,

a déclaré Rose ChristianeOssouka Raponda.Pour le président dugroupe Yihua, tout l’hon-neur revient à son entre-prise, dont une succursaleest implantée au Gabon de-puis 2012. «Yihua est re-
connaissant de ce que le
président de la République,
Ali Bongo Ondimba, vous,
madame le maire, et les au-
torités avez toujours eu à
nous soutenir », a relevé LiuShaoxi. 
«Nous espérons être à la
hauteur pour réaliser ces


